



2023・暮れのご挨拶



感染症が猛威を振るう中行われたお遊戯会！ 延期も考えたりと、綱渡りの行事でしたが、子ども達の強運に救われ、無事盛大に行うことができました。 本当に今年の子ども達の強さに脱帽です。
そしてなにより、保護者の皆様のご協力や、感染対策への過分なご配慮に助けられました。

ありがとうございました。

小さな子ども達は、初めての場所にびっくりで、控室では大きな声で泣いていましたが、舞台で音楽鳴り始めるとどうでしょう！ さっきまでの泣き声はどこに… こうして可愛い姿を皆様に観て頂きました。

大きな子ども達は、自信にあふれる演技や歌などを、舞台狭しと はじけていました。
この行事が、子ども達にほんの少しの勇気と自信、そして何より挑戦することへの心地よさを与えてくれたようです。 『せんせ～い！ もう一回、もう一回お遊戯会しようよ～…』

こうして、双葉の一年が終わろうとしています。 そして新しい年がすぐそこまで来ています。
この一年を振り返り、頑張ったこと、やり残したこと、うれしかったこと、心の底から笑ったことをなどを思い出しながら、静かに新しい年を迎えるものです。

各クラスは、今日 明日と大掃除で、一日はあつという間に過ぎていくことでしょう。
来年はマラソン大会、お別れ遠足などなど、楽しいことが待っています。 この一年多くの方々からお心使いやご協力を頂きました。 職員一同、心より御礼申し上げます。

皆様にとりまして、また世界の全ての人々の新しい年が、すばらしい年になりますようにと願いながら、暮れのご挨拶とさせて頂きます。



職 員 一 同